
 

 

         国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     

１月２６日 火曜日       Vol.４７０ 

         例会出席者   20 名 （会員数 27名）                  出席率 74％ 

 

■会長挨拶（澤田会長） 

皆さんこんばんは。今日は１月最後の例会ですが、寒いこともあり、集まりも遅い人もいたり、集まりも悪いかったりと思います。今

年度の活動も半分が過ぎました。本日は、今年の目標の進捗状況はどんなものかと思い浮かべながらあいさつを考えてきました。

そして、これからの半年間をどう活動していくかということを考えました。何といっても１０周年記念式典の成功がこれからの活動にか

かってきます。皆さんの持っている能力や行動力で１０周年記念式典が成功することを祈っております。 

大雪が降りましたが、皆さんは大丈夫だったでしょうか。私の家も水道が破裂してお湯が出ないといった普段の生活ができないト

ラブルがありました。いつもと違うことが起こると、混乱をきたすということが人間だと思います。県西の方は雪に対する備えもきちん

とされている方も多いので、雪の前にスタッドレスタイヤに履き替えている方が多く、事故等による仕事は少なかったです。バスの方

は、日曜日のうちに中止にした仕事がほとんどでした。しかし、徳島市内の方の学校で腕山にスキーに行く仕事があったのですが、

徳島市内の方は雪が少なかったみたいで、中止を申し入れたのですが、スキー場に向かうことになりました。スキー場に連絡を入

れると営業しているとのことで向かうことになりました。私が四駆に装備を積み込んで先導する形で出発しました。途中にトイレ休憩

する場所があるのですが、四駆でも進むことができないような状況で、当然バスも無理な状況です。先生と話し合って引き返すこと

になりました。スキー場から下に８キロはスキー場が除雪しますが、その下は県が除雪するようになっています。上は除雪していま

すが下は知りませんといった対応でしたので無責任に感じました。仕事の上でいろんな状況があり、中止することが必要になるかも

しれませんが、中止する勇気も必要だと思います。 

最後に１つ。脇町高等学校の芳越同窓会で寄付金を集める役をしています。休日には３人で普段は歩かない近所を歩いてお

願いしています。思った以上に独居老人のお宅が多いです。農機具等も新しい物があるのですが、農業をしていない家もありました。

一口５０００円で、できれば二口以上お願いしていますが言いにくいです。断られることは無いのですが、２０００円とか３０００円とか

にしてもらえないだろうかと言われることもあります。心が痛い状況もありました。ロータリークラブで街づくりをしていますが、自分の身

近な地域を改めて見ると、思った以上に高齢化が進んでいるのだなと感じました。それに、知らない人も多く、先方にも知られてな

いことを実感しました。それだけ普段地域を歩いてないんだなと反省しました。以上で終わります。 

 

■幹事報告 （三好幹事） 

◇ 到着週報  鴨島ロータリークラブ 阿波池田ロータリークラブ 脇町ロータリークラブ 

◇ 回覧資料  フィンティーフェンチャン様より年賀状  

◇ 報告事項  インターアクトクラブに書き損じはがきを届ける（１月２０日） 

            つるぎ高校ラグビー部全国大会出場への祝い金について 

                         

■委員会報告 

戸島会員 会費の引き落とし、ＩＭの参加費について 

廣川会員 次年度組織図、地区協議会について 

 

■１０周年記念式典についての全体会議 

 

■ベストスマイル（川田会員） 

◇森１０周年実行委員会委員長に 

 

 

 

美馬ロータリークラブ週報 
 



 

 

 

次回例会        ２０１５年２月２日（火）１８:３０から 

       プログラム                 ニコニコ卓話 

    

欠席 小田会員 重田会員 浪越会員 林会員 

    藤田会員 矢野会員 山内会員 

   ☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長まで 

    ご連絡をお願いします。 


